

Medienmitteilung, 23. Oktober 2019

Begeisterung der Herbst-Hoppenden am Untersee

Nach dem Startwochenende des neuen Herbst-Hopping auf dem Untersee steht fest: Begeisterte auf allen Seiten. Mit über 300 Passagieren, Wandernden und Fahrrad-Ausflüglern ist das Auftakt-Wochenende gelungen. Das neue Angebot wird als innovative Errungenschaft gefeiert und verdeutlicht die funktionierende Partnerschaft unter den touristischen Leistungsträgern über die Landesgrenzen hinweg. Am kommenden Sonntag, 27. Oktober 2019, findet der FamilienTag mit Zusatzattraktionen an Bord des Herbst-Hopping-Schiffes statt.

Die aus Meersburg angereiste Architektin meint: "Wir hatten einen wunderschönen Tag auf dem Untersee mit dem MS Schaffhausen und sind ganz begeistert davon nach Hause zurückgekommen. Wir finden die Idee dieser Veranstaltung in der Herbstzeit grossartig!" In diesen Kanon stimmten alle Passagiere an Bord des Herbst-Hopping-Schiffes, welches an allen Wochenenden bis zum 10. November 2019 verkehrt, ein.

Am Begegnungstisch auf dem Herbst-Hopping-Schiff wurden Tourenvorschläge ausgetauscht. So empfahl der Wandergruppenleiter aus Radolfzell den Tischnachbar die Tour über Berlingen, Jochental und Feldbach nach Steckborn. "Diese Wanderung ist sehr empfehlenswert, da sie eine wunderschöne Aussicht auf den Untersee, die Höri und die Reichenau bietet. Wir haben für die Strecke bei mässigen Tempo ca. 2¾ Stunden gebraucht, ideal für den Zustieg auf die übernächste Herbst-Hopping-Fahrt", führt er aus und ergänzt, "der Kaffee und der Kuchen an Bord des MS Schaffhausen waren ausgezeichnet."

Zahlreiche Herbst-Hoppende kombinierten ihren Ausflug an den Untersee mit einer Ortsbesichtigung oder einem Mittagessen bei den teilnehmenden Restaurants. Besonders erfolgreich starteten die Übernachtungspackages im Hotel Höri am Bodensee: Rund zehn Prozent der Herbst-Hopping-Passagiere waren Hotelgäste.

Am Sonntag, 27. Oktober 2019, ist FamilienTag

Mit der Schatzkarte an Bord ein Rätsel lösen und ein Geschenk abholen, sich mit den Eltern als Matrose oder Pirat verkleidet ablichten lassen oder einfach einen Ausflugstag am Untersee verbringen, dazu lädt das Herbst-Hopping am 27. Oktober 2019 insbesondere die Familien ein. Nebst den Zusatzaktivitäten profitieren die Familien von einem Kombiticket für Schifffahrt und Fahrradmitnahme zu CHF 49 / EUR 44.

Alle Infos zum grenzenlosen Herbst-Hopping: www.herbst-hopping.eu

Medienkontakt: Remo Rey, Geschäftsführer, remo.rey@urh.ch, T +41 52 634 08 88

Bilder stellen wir hier zum Download zur Verfügung: www.urh.ch/medien

Grenzenloses Herbst-Hopping: 2 Länder - 1 See

4 Wochenenden: 19.-20. Oktober, 26.-27. Oktober, 01.-03. November, 09.-10. November

| Landestelle | 1. Fahrt | 2. Fahrt | 3. Fahrt | 4. Fahrt |
|----------------|----------|----------|----------|----------|
| Mannenbach ab | 9:45 | 11:45 | 14:15 | 16:15 |
| Berlingen ab | 9:55 | 11:55 | 14:25 | 16:25 |
| Gaienhofen ab | 10:05 | 12:05 | 14:35 | 16:35 |
| Hemmenhofen ab | 10:14 | 12:14 | 14:44 | 16:44 |
| Steckborn ab | 10:20 | 12:20 | 14:50 | 16:50 |
| Radolfzell ab | 11:00 | 13:00 | 15:30 | 17:30 |
| Reichenau ab | 11:30 | 13:30 | 16:00 | 18:00 |
| Mannenbach an | 11:37 | 13:37 | 16:07 | 18:07 |

